②このたびは日本水道協体感でいっぱいでした。体感でいっぱいでした。 通水作業、 心より感謝を申し上げまとになり、身に余る光栄と 会から特別賞をいただくこ お客様へ迷惑をかけずに修通水作業、そして終了後は

ただきます。(現・株式会が、お礼の言葉とさせていただきます。(現・株式会になりましたが、水道界の 感謝をしております。最後お力添えがあってのこととお力添えがあってのこととお力添えがあってのこととおりないた。これもいつも的確なごす。これもいつも的確なご 前・千葉県水道事業管理者 ■名輪淑行 社デック参与) )東日本大震災に際して

②水道事業での経験は、 
を文えていただいた 
ない私が受賞するのは大 
を光栄に思います。これ 
変光栄に思います。これ 
のは大 
を 
のは、 
のは、 者が応急復旧や応急給水に 取り組んだこと、また、情 取り組んだこと、また、情 和ない中での原発事故対応 への取り組みなどが、一番 頂きながら職員はじめ関係

並

の事業体 等の業務の他、 業体への立ち入り検査。水道の広域化や全国 、1年目は、

す。水源から蛇口まで、法 だわからないことだらけで だわからないことだらけで でする。水源から蛇口まで、法

水道営業所長
■石井幸司
■石井幸司 ①神奈川県に入庁以来 (現・一般社団法人)の現・一般社団法人 **佘川県空調衛生工業会** 

した。水道の広域化や全国間、厚生労働省に出向しま間、厚生労働省に出向しま **■友光賢治** ・千葉県水道局技術部長

に他の水道事業体の応援も

產

変光栄に思います。これは、私を支えていただいたは、私を支えていただいた 職員を始め、様々な面でご 関係者の皆様のおかげであり、深く感謝申し上げます。(現・千葉県信用保証す。(現・千葉県信用保証す。(現・千葉県信用保証

水資源関係を担当。水資源関係を担当。水資源関係を担当。水資源関係を担当。水資源関係を担当。水資源関係を担当。水資源関係を担いの、関係省庁との調整等の慣れない仕事で非常を等の慣れない仕事で非常に苦労した思い出があります。

が北千葉広域水道企業団は、北千葉広域水道企業団は、東川英紀 に従事することができまし 無持管理など、広範な業務 に従事することができまし 和50年入団以来38年

た。どの業務も課題は多く、た。どの業決にやりがいを見出してきましたが、一番記憶に残っていることは、高度に残っていることでした。平成が出来たことでした。平成が出来たことでした。平成の年3月変更認可取得の20年3月変更認可取得の100元との協議は相当厳しいでしたが、それまでの国や関係との協議は相当厳しい さいたま市水道局給水部

のでした。 ②この度日本水道協会から特別賞を頂くこととなりら特別賞を頂くこととなり方々のお蔭と感謝しております。昨今、異常気象が頻ます。昨今、異常気象が頻ます。昨今、異常気象が頻ます。昨今、異常気象が頻ます。昨今、異常気象が頻ます。昨今、異常気象が頻ます。で今後は自然の変化に対応可能な水道システムの再応可能な水道システムの再応可能な水道システムの再応可能な水道システムの再応可能な水道システムの再には、水道を取り巻く状況

に係るISO取得、水質事が応、高度浄水施設の調査対応、高度浄水施設の調査が応設の調査が、水質検査精度確保・検討、水質検査精度確保・検討、水質検査精度を表しております。かび臭やトしております。かび臭やト 仕事に携われたことに満足

業団に奉職以来、水道一筋 ⊕さいたま市水道局の前 身である、埼玉県南水道企 身である、埼玉県南水道局理事

令作りから苦情処理まで、水道の仕事の範囲は実に広いと今更ながら実感していいと今更ながら実感していいと今更ながら実感しています。、現・一般社団法人日す。、現・一般社団法人のたとも、ちょっぴり思っています。、現・一般社団法人のおよっぴり思っています。

たしまして、お礼の言葉と界の益々のご発展を祈念い らお礼申し上げます。水道場や水道関係の皆様に心か ②このたびは、日水協か 友人ができ、全国に数多くの 友人ができたことが一番の 財産と思っています。 これまでお世話になった職大変嬉しく思うとともに、 ら栄えある特別賞を頂き、

①平成23年4月に公営企 前・埼玉県公営企業管理者 ■石田義明 維持管理課参与)

業管理者を拝命しましたが、難題続発でした。東日が、難題続発でした。東日が、難題続発でした。東日が、難題続発事故の次害復旧作業、水道水や浄水発生土への放射能の影響水発生土への放射能の影響が発生土への放射能の影響が発生力のました。昨年5月には の間タイ地方水道公社とのの間タイ地方水道公社との ドが検出されるなど、休む水道水へのホルムアルデヒ

は、 が対応など安全で良質な水 の供給を念頭に仕事をして きました。その中で平成23 年3月の東日本大震災と原 発事故では、企業団職員が 率先して施設の復旧や放射 性物質汚染に対応したこと が印象深く、職員の現場対 応力が危機管理の基本であ ることを再認識しました。 ②このたびは特別賞をい ただくことになり心から感 説しております。これもひ とえに職場の皆様、水道関 係者の皆様のお力添えの賜 であり厚く御礼申し上げま でありたびはなり心から感

は様々な課題が山積していますが、皆様が力を合わせて、水道界がますます発展でれることを祈念いたします。(現・北千葉広域水道企業団)

させていただきます。(現たしまして、お礼の言葉と

上げます。ありがとうござ 上げます。ありがとうござ かました。(現・名古屋市 消防局) ・名古屋市上下水道局技 ・名古屋市上下水道局技 道局、上下水道局合わせて 道局、上下水道局合わせて 19年、ちょうど役所人生の 19年、ちょうど役所人生の ただきました。一緒に働い ただきました。一緒に働い た皆さまに心より感謝申

技術支援事業を開始できたのは良い思い出です。
②水道一筋でない私がこのような栄えある賞を受賞できたのは、偏に我が埼玉できたのは、偏に我が埼玉県企業局で私を支えてくれた職員の皆さんのお陰だと思っています。 さらに県内 屋夜分かたず、水質検査やアルデヒト水質事故では、郷初申し上げます。ホルム郷がとこの場を借りて厚く 受水団体の皆様のご協力の 幅広く従事したなかで、平幅広く従事したなかで、平幅広く従事したなかで、平成6年潟水に利水係長として携わったことが特に印象に残っています。国等関係機関との調整をはじめ、局機関との調整をはじめ、局が入り、日本でである。 がその後の水源計画見直しがその後の水源計画見直しの契機となり、得難い貴重できました。これがその対象が、特難い貴重になるとなり、はいい。

までを一貫して任された沈 事、中でも、設計から完成 時に浄水場を約3倍に拡張 時に浄水場を約3倍に拡張 に残っています。 図面から 利に尽きる貴重な思い出で成していく喜び。技術屋写

長時の下水道局との統合と
80円の料金の重みを感じ に携わったことです。 18ら、 現場で料金徴収と停水 ①水道局に異動してき

その年の東海豪雨です。名 古屋市域の半分近くが浸水 被害を受け、役所の机にう つ伏せで仮眠をとりなが ら、対応などしたことが、 ら、対応などしたことが、 ら、対応などしたことが、 ら、対応などしたことが、 りしたことが、その時一緒に したことが、その時一緒に したことが、その時一緒に したことが、その時一緒に したことが、その時一緒に したことが、その時一緒に しない出されます。最後 に、参事で水道100周年

①38年の在職中、

32 年

前・名古屋市上下水道局総<<p>■清水 稔

建設株式会社名古屋支店土申し上げます。(現・大成

、水資源のダムから給水 で、水資源のダムから給水 で、水資源のダムから給水 道システムの全分野に従事 し、貴重な経験をさせてい ただきました。平成2年、 当時まだ導入事例がほとん どなかった「配水管管理図 マッピングシステムの初期 発・導入」に従事したこ とや、「阪神淡路大震災」

②このたび日本水道協会から栄えある特別賞をいただくことになり、身に余るだくことになり、身に余るだくことになり、身に余るだくことになり、身に余るが学と心から感謝申し上げます。水道事業を取り巻く環境は、ますます厳しくなっておりますが、水道事業を取り巻く環では、ますます厳しくなっておりますが、水道界では、ますますが、水道界でいる。

①水源から給水装置まで

長 前・三重県いなべ市水道部 ■安藤三成

な経験となりました。
②このたび、日本水道協会から特別賞を頂くこととなり、身に余る光栄と深くなり、身に余る光栄と深く感謝申し上げます。これもひとえに先輩、同僚、後輩の皆様のおかげと改めておれ申し上げます。水道界は親題が山積しておりますが、今まで同様関係者の英脚間が山積しておりますが、今まで同様関係者の英間がつきと思います。今後とも益々の発展を心よりお祈りすし上げます。(現・名り申し上げます。(現・名)の時間には、一般には、大きないます。

■園部照雄「本部計画部長「本部計画部長

①昭和30年に名古屋市水道局に入局して以来38年間で、水道管路の設計・維持で、水道管路の設計・維持管理、水資源開発といった管理、水資源開発といった美務の他に、下水道や道路・河川行政にも携わることができました。とりわけ、名古屋市の利水の仕事を長名古屋市の利水の仕事を長ろっとや、国(国土交通省、原生労働省、経済産業省など)、水資源機構、東海三県の方々と様々な議論ができたことが一番の思い出とさたことが一番の思い出とされら特別賞をいただくことがらち別賞をいただくことがらち別賞をいただくことがらち別賞をいただくことがらち別賞をいただくことがいます。

す。、現・甲府市上下水道
を知と決断を羅針盤に、情
英知と決断を羅針盤に、情
英知と決断を羅針盤に、情 ë とになり、身に余る光栄と 深く感謝いたしております。多くの先輩、同僚及び 後輩に支えられたお蔭と考 えています。水道事業も「拡 張の時代」・「維持管理の時 代」を経て、さらに高い水 準を求められる時代を迎え ていると思います。水道界

事・名古屋市上下水道局参■中町好一

ていただいたことはいい思

す。「新潟中越地震」の2つの「新潟中越地震」の2つの

(現・名古屋市上下水道局葉とさせていただきます。葉とさせていただきます。 技術本部計画部技術管理

事、平成の大合併(いなべ 市)により水道事業も広範 囲になり水道ビジョンの作 成・実施のため市内水道料 産統一に頭を悩ました。後 金統一に頭を悩ました。後 増大し水道施設の増改築やい水道」を念頭に歩んでまい水道」を念頭に歩んでまいかまり水需要が企業誘致が始まり水需要が 事、平成の大合併(いな老朽対策に奮闘してい て安町役場に奉職し以来、 ①顧みますと昭和46年に

型達には、新たな発想で厳 をいと思います。 ②この度の栄えある日本 水道協会会長特別表彰を賜 り身に余る光栄と心より感 謝申し上げる次第でござい ます。これも ひとえに、 ます。これも ひとえに、 ます。これも ひとえに、 ます。これも ひとえに、 を込めて感謝いたお陰であり、また、家族の苦労のお 陰と改めて感謝いたお陰であり、また、家族の苦労のお 陰と改めて感謝いたし、心 から厚くお礼申し上げま す。最後になりましたが、 す。最後になりましたが、 す。最後になりましたが、 す。最後になりましたが、 す。最後になりましたが、 す。最後になりましたが、 はなりましたが、 はなりましたがとしました。 はなりましたが、 はなりまといたしました。 と、 はなりまといたしました。 と、 はなりまといたしました。

■加藤敏夫
前・新潟市水道局参事
一の学えある受賞に際
一今回の栄えある受賞に際
一の回の栄えある受賞に際
に深く感謝申し上げます。
に深く感謝中とである受賞に際
こしてまいりました。その間には浄水、計画部門など
技術系を中心に数多くの仕
事に携わらせていただきました。後半は新潟県中越地
した。後半は新潟県中越地
日本大震災と悲惨な災害が 方のご指導ならびに同僚・す。これもひとえに諸先輩光栄と深く感謝申し上げま ①大阪市に奉職以来、

事業を支える皆様と一緒に だ道半ばではありますが、東日本の災害復興ではま

・新潟市水道局総務部参とを祈念しております。(現本の水道が全ての国民に親本の水道が全ての国民に親本の水道が全ての国民に親本の水道が全ての国民に親

えば、昨 昨

7.配見てしたが、ようやく全量更新まであと一歩までとなり、感慨深いものがあります。 ■小川 稔

『田和34年に当時の水原
の昭和34年に当時の水原
の明・阿賀野市上下水道局長
の東・阿賀野市上下水道局
の現・阿賀野市上下水道局長 な課題でしたが、ようやくないでした。その石綿セ 朝の緊急呼び出しがひっき故が頻繁に起き、夜間・早 時は石綿セメントの破裂事

として歩み、市民生活を支 として歩み、市民生活を支 をして歩み、市民生活を支 に思ってきました。諸 に関ってきました。諸 に関ってきました。諸 に対したの水道関 に対したの水道関 に対したの水道関 市産業建設部長)

①平成16年の中越地震の ・見附市役所ガス上下水

た時の家人の喜びが忘れら

技術屋として過ごしたいろ

更新の方針を打ち出しました。浄水処理方式についてた。浄水処理方式については実証実験も行い、更新計画を策定しました。現在は画を策定しました。現在は画を策定しました。現在は一個大学では、一刻も早い更新の方針を打ち出しまし 診断を実施し、結果浄水場
浄水場の耐震を含めた機能
発生度にガス上下水道局長

をはじめ、いろいろな面でを繰したことのない事象で経験したことのない事象 関わることができましたこ 存じます。水道事業はご存大変有り難く名誉のことと 水道事業関係者の皆様方に 故による放射能物質を含む 要な事業です。福島原発事 しのように生命に関わる重

申し上げます。水道界の皆あったからこそと厚く感謝

への更新により市内に点在 機によるデジタル式なもの

機械式記録計が並ぶアナ

る中で、平成9年・10年に

グ式な中央監視設備を電算

年7月に発生した 出に残ることと言

「漏水事故をおこすまでに 更新する」は言うまでもあ りません。事故発生以降、 計画策定の基となる管路環 施し、調査で得た情報を現 施し、調査で得た情報を現 施し、調査で得た情報を現 を見 が、幹線管路となると一つ が、幹線管路となると一つ が、幹線管路となると一つ が、幹線管路となると一つ が、幹線管路となると一つ

わが堺市の水道マンに期待に大きく貢献されることをに大きく貢献されることをに大きく貢献されることをにからい。 ラフ巨大地震対策など多くす。現在、堺市でも南海トす。現在、堺市でも南海トす。現在、堺市でも南海ト の難問を抱えていますが、

本水道協会会長賞特別賞表本水道協会会長賞特別賞表彰を賜り、身に余る光栄と心から感謝申し上げます。今回の受賞は、堺市が長年積み重ねてきた水道事業に対する評価の賜物であると厚くお礼申し上げます。また在職34年の間たくさんの方々に大変お世話になり謹んでお礼申し上げます。これからも水道界の益々のご発展をご祈念申し上げます。これからも水道界の益々のご発展をご祈念申し上げます。 ②このたび、栄えある日

す。(現・堺市上下水道局 参事役) ■坂本吉晴 前・和泉市上下水道部長 この度、栄えある会長賞 この度、栄えある会長賞 をいただき身に (特別賞)をいただき身に 道サービス常務取締役) 西市第三セクター㈱川西水 でいただきます。(現・川

り整理・改善すべき課題も 多く、浄水場施設の統廃合 をど解決すべき事項に加 え、兵庫県・大阪府にまた がる水利関連の広域的な調 では、先輩管理者をはじめ 同僚の皆様から様々なご指 同僚の皆様から様々なご指 可念」という伝統を理解 することができました。職 することができました。職 このたびの受賞に心より 8年間でしたが、充実し印 8年間でしたが、充実し印 をに残る職場でしたが、充実し印 がな40年間の役所生活 があずし上げます。水道局 があずりにない。水道局 事業は維持管理の時代とな

システムの構築を設計段階自動化を図る中央集中監視する水道施設の集中監視・

①水行政は上下水一体で

年間という短期間でありま

したが、水道局と市長部局

道局として新たなスタートい、平成24年4月に上下水の下水道部が組織統合を行

解管(口径の800)の 解で にご迷惑をかけ大変申し まにご迷惑をかけ大変申し まにご迷惑をかけ大変申し まにご迷惑をかけ大変申し な被害を及ぼすことから

思っております。水道マンとになり、身に余る光栄と会から特別賞をいただくこ ②このたび、日本水道協

■平賀大介

本水道協会会長表彰を賜り

・見附市市民福祉部長兼市・見附市市民福祉部長兼市

躍を祈念いたしまして御礼さまの一層のご発展とご活 す。

を切ることができました。 窓口の一元化による市民サービスの向上と中長期の展望を見据えた事業運営を行う体制が整ったものと考えております。 ②このたび、日本水道協会特別賞をいただくことになり身に余る光栄と深く感謝申し上げます。これもひとえに、多くの皆様にお支とれただいた賜物と、心より感謝いたしております。

:・大阪市水道局総務部総

· 堺市上下水道局上水道

府内の先進水道事業体のは、暗中模索する中で大阪した。この前段においてした。

**方々に貴重な時間を割いて** 

したことをこの場をお借り し再度お礼申し上げます。 ②今回、日本水道協会特別賞を受賞できましたこと は、これひとえに諸先輩方 のご指導および同僚、後 があれ力添えがあればこ 方々のお力添えがあればこ をと感謝すると共に厚くお 礼申しあげます。今後、水 道界の皆様のご発展とご活 躍をご祈念申し上げます。 ●平野慎策 局参事

まして、お礼の言葉といた団結とご発展を祈念いたし

の蛇口から再び水が出始め の蛇口から再び水が出始め 水したのち、通水により断 水したのち、通水により断 がしたのち、通水により断 がしたのち、通水によりが がしたのち、通水によりが がしたのち、通水によりが がしたのち、通水によりが がしたのち、通水によりが の昭和48年に川西市に奉 ・ の昭和48年に川西市に奉 ・ 成事業に携わり技術 ・ 成事業に携わり技術 ・ 成事させていただき貴 ・ 重な経験ができ幸せな水道 ・ 人生であったと思います。 阪神淡路大震災での このたび、栄えある日本 水道協会会長表彰の特別賞 水道協会会長表彰の特別賞 を賜り、身に余る光栄であ り、心より感謝申し上げま す。今回の受賞は、これま でご指導いただいた諸先 輩、同僚をはじめ多くの皆 様のご支援の賜物であり厚 く御礼申し上げます。昭和 46年に奉職し、飛躍的な経 46年に奉職し、飛躍的な経 前・岡山市水道局審議■永野秀樹 (配水担当)

水道は、生命に直結する 本道は、生命に直結する 東南海・南海地震への対策を東南海・南海地震への対策と更新の時代に入り、特にと明新の時代に入り、特にといい、対域に対しているな経験や苦労が思い出いるな経験や苦労が思い出いるな経験や苦労が思い出いるなど

②このたび、日本水道協会会長表彰特別賞をいただくことになり、これもひとくことになり、これもひとえに諸先輩、上司、同僚、職員の皆様に支えられたおかげと心から感謝申し上げます。昨今、水道事業には多くの課題が山積し経営環境は厳しさを増しています。これからも水道界がます。これからも水道界がます。これからも水道界がます。これからも水道の

されることにより、水道界結集され、この難題を克服 ご祈念申し上げ、お礼の言がさらに発展されることを の課題です

境港営業所長 前・米子市水道局 次長兼 ■山中一秀

前・西宮市水道事業管理者 ■井田 佳樹 しましてお礼の言葉とさせ 時は、拡張事業の真只中で ほぼ技術者として仕事をし局に奉職して以来38年間、 を幾らに増やすかを検討し計画給水人口や計画配水量 した。変更認可申請時には ①昭和50年に米子市水道

名誉ある賞をい 前・福山市上下水道事業管 まち西宮をつくる会事務局 した仕事の重責に、一日と道」という住民生活に直結は、よいう住民生活に直結を開奉職させていただきま

充足感を感じているところ でございます。 ②このたび、日本水道協 会長表彰の特別賞をいただ 設の維持管理に従事できたライフラインである水道施せんでしたが、最も重要な して心の休まる日はありました仕事の重責に、一日と

ると厚く感謝申し上げま のご指導ご支援の賜物であ じめとする水道関係者皆様 えに水道職場の諸先輩をはておりますが、これもひとを滅に光栄なことと感激し

水道事業を取りく環境は、水道事業を取りく環境は、今後における更なる発が、今後における更なる発が、今後における更なる発展と関係皆様のご活躍をご展と関係ではのこだされる。

うお願い申し上げます。 道界の発展に寄与されるよ 道界の発展に寄与されるよ を確信しております。皆様

技術部技監 前・北千葉 ■髙橋 靖 ・北千葉広域水道企業団

①用水供給事業体で技術 ①用水供給事業体で技術

第3種郵便物認可

第4860号

謝の一言です。(現・首都目に焼きついています。感目に焼きついています。感 前・甲府市上下水道局工務 圏新都市鉄道株式会社)

■大穂恭治 □幾度となく渇水に見舞 の幾度となく渇水に見舞 われた福岡市の水道事業 われた福岡市の水道事業 の水道専用ダムを建設するでした。その中で、揚水式

②計画から建設、維持管理まで、水道行政に29年間理まで、水道行政に29年間理まで、水道行政に29年間時かった私ですが、この度、日本水道協会会長より特別賞を頂くことになり、特別賞を頂くことになり、身に余る光栄と心より感謝申し上げます。これもひとえに、お世話になった多くの方のご指導、ご協力の場がと厚く御礼申し上げます。 ます。(現・福岡地区水道ますのご発展を祈念いたしますのご発展を祈念いたしますのご発展を祈念いたしますのでは勝います。

水道事業体としては、

ライフラインを預かる

務課長 前・大阪市 市・大阪市・

等の策定や労働組合との交渉、議会関係事務等を多く の仲間と一緒に悩み、そし て仕事を成すことができた のが何よりの思い出であ り、喜びを感じております。 のこのたび、日本水道協 業、給与・厚生・勤務条件り、経理事務、料金改定作時、経理事務、料金改定作 ただくことになり身に余る会から栄えある特別賞をい

益々の発展と関係皆様方の最後に、日本水道協会の最後に、日本水道協会の最後に、日本水道協会のまでいたります。 では、人員不足と技術力 今では、人員不足と技術力 今では、人員不足と技術力 今では、人員不足と技術力 しているのが現状で

で活躍をご祈念申し上げま す。有難うございました。 ■田中敏光 前・和泉市上下水道部浄水 課長

会の栄えある特別賞を受賞 会の栄えある特別賞を受賞 会の栄えある特別賞を受賞 なに諸先輩方や同僚、後輩 の皆様に支えられたお蔭で す。深く感謝申し上げます。

□昭和48年に和泉市に奉 □昭和48年に和泉市に奉 戦し、水道の浄水課一筋で 根が・計装の設備関係、浄 水場の水処理設備関係、浄 水場の水処理設備関係の故

職期間うち、水道事業に30 ①町職員として35年の在 ①町職員として35年の在

市副市長)

、お礼の言葉

発展を祈念いたします。

水道界の益々のご

葉とさせていただきます。ご祈念申し上げ、お礼の言

間、事業管理者を務めました。若い頃、水道局に約10年間の勤務経験はありましたが、事業管理者という立たが、事業管理者という立場になって、安全・安心な水を安定的に供給することの責任の重さをひしひしと感じたところです。また、東日本大震災発生後は、いかに効率的に施設の耐震化を図るべきかと頭を悩ませたところでした。 理者 前·宮崎市上下水道事業管 ■田村俊彦 ①平成22年4月から3年

②このたび、日本水道協